

## Bialkowski wechselt bei Nissan von Brühl nach Wien

**Lars Bialkowski (45) übernimmt zum 1. Oktober 2016 als Managing Director die Leitung von Nissan in Österreich. Er folgt auf Nicholas Thomas, der sich neuen Aufgaben in der Firmenzentrale in Japan widmet.**

Lars Bialkowski verfügt über langjährige Erfahrung im deutschen und österreichischen Automobilgeschäft. Von 2000 bis 2013 bekleidete er verschiedene Funktionen im Vertrieb und in der Händlernetzentwicklung von Ford, Toyota, Hyundai und John Deere. 2013 kam er zur Nissan-Europazentrale nach Brühl. Dort übernahm er zunächst die Leitung der Direktion Dealer Network und Customer Quality. Im Februar 2015 wurde er zum Vertriebsdirektor der Nissan Center Europe GmbH ernannt.

Nachfolger von Lars Bialkowski als Vertriebsleiter in Brühl wird Michael Kujus, der vorher mit der Vertriebsleitung von Nissan Austria betraut war. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Lars Bialkowski.

---



Lars Bialkowski.

---



Lars Bialkowski.

---